

Communiqué de presse Mobilité piétonne Suisse 22.06.22

## **Des rues pour les gens**

### **La zone de rencontre a 20 ans – Tendances et défis**

**Quel bilan et perspective après 20 ans d'existence des zones de rencontre, ces rues conçues pour faciliter la fréquentation des commerces de centre-ville, les interactions de voisinage, les déplacements à pied et le jeu ? Une publication de l'Office fédérale des routes et l'association professionnelle Mobilité piétonne Suisse dresse un point de situation. Le sujet a également été débattu par une centaine de spécialistes lors d'une rencontre à Zürich ce mercredi.**

### **Il y a 20 ans : une révolution**

Dans les années 1990, une petite révolution a lieu dans le domaine des régimes de vitesse : la « Flanierzone », ensuite renommée « zone de rencontre ». Depuis son inscription dans l'ordonnance sur la circulation, le concept a été décliné dans des rues commerçantes, des vieilles villes, sur des places de gare, aux abords d'écoles et dans de nombreux quartiers dans le but de les rendre plus attractifs. Car l'objectif premier des zones de rencontre est de permettre de se rencontrer dans la rue, rappelle Marionna Schlatter, présidente de Mobilité piétonne Suisse dans une publication parue à l'occasion de cette anniversaire.

### **Bilan et perspectives**

20 ans d'application des zones de rencontre ont donné lieu à de nombreuses réalisations, c'est aujourd'hui l'occasion de faire le bilan du chemin parcouru et d'appeler à la créativité des cantons, des communes et de la population pour que les rues invitent toujours plus à marcher et à se rencontrer.

### **Journée d'étude consacrée au sujet**

Une centaine de personnes venues de toute la Suisse ont débattu des tendances et défis en matière de zone de rencontre le 22 juin lors de la journée d'étude de Mobilité piétonne Suisse organisée chaque année par l'association professionnelle Mobilité piétonne Suisse et l'Office fédéral des routes (OFROU) dans le quartier d'Oerlikon à Zurich.

*« De combien de personnes dans votre rue connaissez-vous le prénom ? Si vous habitez dans une zone de rencontre, il y a des chances que vous connaissiez davantage de personnes près de chez vous qu'en habitant une autre rue. »  
Marionna Schlatter, Présidente de Mobilité piétonne Suisse*

### **Contact et renseignements**

Marionna Schlatter, conseillère nationale, présidente de Mobilité piétonne Suisse, 077 475 25 02

### **Documentation**

Plateforme d'information et conseil : [www.zonederencontre.ch](http://www.zonederencontre.ch)

### **Publication**

Zone de rencontre, Tendances et défis, Mobilité piétonne Suisse, OFROU, juin 2022